

DRAMATICO RELATO de la rendición de VON ARNIM



Se entregó al teniente coronel inglés Glennie, comandante del Real Regimiento de Sussex, el "Regimiento de Hierro" como lo apodaron los mismos alemanes en la guerra anterior

LAS PRIMERAS PALABRAS DEL GENERAL NAZI RENDIDO FUERON ESTAS: "LUCHÉ CONTRA ESTE REGIMIENTO EN LA GUERRA PASADA"

Acompañado de los oficiales de su estado mayor, bajo una bandera blanca, se acercó hasta el coronel Glennie, dándose preso

"ULTIMA HORA" TIENE EL PRIVILEGIO DE OFRECER ES. SE SENSACIONAL RELATO QUE HOY MISMO HA PUBLICADO EN LONDRES EL "LONDON TIMES"

Fue el Real Regimiento de Sussex, el cual es conocido en el ejército británico con el apodo de el "Regimiento de Hierro", que el coronel general von Arnim, comandante en jefe de las fuerzas totalitarias en Túnez, se entregó el día 12 de mayo. El dramático relato del encuentro entre von Arnim y el comandante del afamado regimiento inglés fue relatado hoy por el London Times de un des- (Pasa a la página 8)

Aceptó la jefatura de acción del picadismo el Lic. Arturo Volio



SU NOMBRAMIENTO PARA ESTE CARGO DENTRO DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL SE CONSIDERA MUY ATINADO

INMEDIATAMENTE ASUMIRA SUS FUNCIONES DENTRO DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

Desde hace algunos días circuló la noticia en esta capital de que el licenciado don Arturo Volio Jiménez se le había ofrecido la jefatura de acción del Partido Republicano Nacional. Nese sobre el resultado del ofrecimiento. Sin embargo, esta mañana se dijo insistentemente en corrillos políticos, que el licenciado Volio Jiménez había aceptado aquel cargo, manifestándolo así al jefe y candidato del partido, licenciado don Teodoro Picado, como al comité ejecutivo de dicho partido.

El nombramiento del licenciado Volio para este cargo es muy atinado, a nuestro parecer de neutrales. La situación política del licenciado Volio está rodeada, de prestigio y simpatía en todos los círculos, aún en el de sus adversarios. Se informó que inmediatamente el licenciado Volio asumirá sus funciones dentro del Republicano Nacional.

ENTREGADO HOY AL MINISTRO DE HACIENDA EL PLAN DE ESTABILIZACION DE PRECIOS

ESTA MAÑANA EN LAS PRIMERAS HORAS LO VISITO UNA DELEGACION DE DIRECTORES DE LA CAMARA DE COMERCIO E IMPORTADORES — EL PLAN FUE AMPLIAMENTE APROBADO EN LA SESION DE ANOCHE DE LA CAMARA — EXISTE EL DESEO DE QUE POR AHORA NO SEA CONOCIDO DEL PUBLICO

En nuestra anterior edición di mos cuenta de que casi todo el comercio importador estaba sus cribiendo el plan de estabilización de precios elaborado por una comisión de directores de la Cámara de Comercio y de los principales importadores. Ahora podemos informar que esta mañana fue entregado el plan al Señor Secretario de Hacienda Lic don Luis D. Tinoco y, habiéndolo visitado con tal objeto varios miembros de la Cámara de Comercio y del comercio importador de esta plaza. El plan fue ampliamente conocido y aprobado en la sesión de anoche de la cámara, pero se dispuso que por ahora no se haga público. Es bastante extenso, no por la razón mencionada, no podemos dar más detalles.

MIL CIEN AGRICULTORES explotarán las fincas de Niehaus



TAL NUMERO FORMARA LA COOPERATIVA QUE TENDRA A SU CARGO LA EXPLOTACION DEL INGENIO "VICTORIA"

Préstame al cuatro por ciento para la financiación de la Cooperativa hará el Eximbank. "Muy pronto inauguraremos la primer gran cooperativa agrícola de la República", dice el ex-Diputado Peraltá

"Muy pronto inauguraremos la primera gran cooperativa agrícola que se establece en la República", nos dijo el ex-diputado don José Manuel Peraltá, quien con gran entusiasmo y de- (PASA a la Pág. OCHO)

ELOGIA el DR. FACIO a la Enfermera Costarricense

CON MOTIVO DE SER HOY EL DIA DE LA ENFERMERA, EN CONCEPTUOSO REPORTAJE PARA "ULTIMA HORA", EL DOCTOR FACIO HACE EL ELOGIO DE ESTAS TRABAJADORAS



Con mi felicitación para ellos vaya mi ruego para que a través de una más vasta comprensión de sus deberes alcancen la superación que implica la carrera que han escogido

ESTA NOCHE: reunión de todas las directivas sindicales de Costa Rica



Se aprobará en forma definitiva el plan de convocatoria del congreso constitutivo de la Confederación de Trabajadores Costarricenses

PARA INAUGURAR LA PRIMERA DRA EN SEPTIEMBRE EL LIDER LIC. CENTRAL OBRERA DEL PAIS VICENTE LOMBARDO TOLEDANO

Esta noche, en el local del Frente Juvenil Unácrático, se reunirán las Directivas Sindicales de San José para aprobar definitivamente el plan para la convocatoria del congreso constitutivo de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica, que será convocado a mediados de setiembre.

El Comité Nacional Sindical de Enlace ha girado instrucciones concretas a todas las organizaciones afiliadas, para que se inicien los trabajos del Congreso. Al mismo tiempo, se avisará al líder obrero continental Lic. Lombardo Toledano, quien durante su reciente visita a Costa Rica ofreció asistir a este congreso para dejar definitivamente instalada la Central Obrera Costarricense. (PASA a la Pág. OCHO)

PRIMER EMBAJADOR MEXICANO



Lic. DON ROMEO ORTEGA que según cable de la U.P. de hoy, ha sido nombrado por el gobierno del General Avila Camacho Primer Embajador Mexicano en Costa Rica. Nuestra legación en México, a cargo de don Carlos Jinesta, será elevada también a Embajada.

Hoy DIA DE LAS ENFERMERAS

El diez de junio quedó señalado como día de las enfermeras. Imprimamos por qué motivo. No (PASA a la Página CUARTA)

Las enfermeras de la república están hoy de fiesta. Celebran el día que en reconocimiento de su humanitaria y apostolado de su labor, se ha designado con el símbolo y sencillo día de la Enfermera. Con tal motivo hoy celebrada en la mañana de hoy una misa de recordación para las compañeras desaparecidas en la capilla del Sagrado Corazón de Jesús del hospital de San Juan de Dios. Quisimos recoger la autorizada opinión del Dr. don Antonio Facio sobre la justa apreciación de la labor de las enfermeras. El distinguido galeno, gentilmente concedió a "ULTIMA HORA" las siguientes interesantes declaraciones: "No se puede pensar en las enfermeras sin traer a la memoria (Pasa a la página 8)

INICIADA LA INVASION A EUROPA

NO OTRA COSA ES EL FORMIDABLE GOLPE A PANTELLERIA

ITALIA NO DEFENDE- RA PANTELLERIA

ESPAÑA, ECUADOR Y BRASIL RECONOCEN AL GOBIERNO ARGENTINO



Sensacional ESTAFA a un COMERCIANTE POLACO hace una casa mexicana



LE ENVIARON MAGNIFICAS MUESTRAS DE MANTA Y CON BASE EN ELLAS HIZO UN GRAN PEDIDO. — AL RECIBIR LA MERCADERIA, LA CALIDAD DE LA MANTA ERA DIEZ VECES MAS MALA QUE LA DE LA MUESTRA. POR LO QUE PRESENTO FORMAL ACUSACION POR MEDIO DE LA CAMARA DE COMERCIO — TRES MIL DOLARES PERDIO ESTE COMERCIANTE, PUES SE LE INFORMO QUE NO ERA POSIBLE NINGUNA INDEMNIZACION POR HABERSE LIQUIDADO LA CASA QUE HIZO LA EXPORTACION

SE ESTA FRENANDO una HUELGA de ELECTRICISTAS

El Comité Sindical Nacional de Enlace hace poderios para evitar el estallido de una huelga de los empleados de la Compañía Nacional de Fuerza y Luz

SE QUEJAN DE QUE AQUELLA EMPRESA TRAAE DE OBSTACULIZAR SUS LABORES DE ORGANIZACION Y SE NIEGA A AUMENTAR LOS SALARIOS

Se está estudiando la situación del Sindicato de empleados y electricistas de aquella empresa

Profundo descontento existe en la dirección del Comité Nacional Sindical de Enlace, por la actitud asumida por la Electric Bond and Share, frente a las demandas obreras de aumento de salarios. Adoptando una táctica que el movimiento obrero considera orientada hacia la destrucción de la organización obrera dentro de la empresa, en forma sistemática se ha recurrido a una serie de medidas que se inician con el despido de trabajadores sindicalizados hasta negarse a oír las peticiones de aumento de salarios.

Tanto la dirección del Sindicato como la del Comité Nacional

han estado frenando el descontento entre los trabajadores y hasta una huelga, tomando en cuenta la importancia del servicio que la Empresa presta y la situación anormal porque atraviesa la república. Pero al mismo tiempo, se está llegando a la conclusión de que de continuar la situación como está, correría peligro la organización ya destrucción es precisamente lo que la Compañía desea. En tal situación lo que estudiará el Comité Nacional Sindical de Enlace, de cuyo Secretario General reconocimos las anteriores informaciones.

3 TERNEROS tuvo una vaca al MISMO TIEMPO

Fuimos enterados de algo que se puede llamar lana y sencilla mente fenómeno. Una vaca parió tres terneros al mismo tiempo, muriendo uno de ellos a los pocos días y conservándose los otros dos en perfecto estado hasta el momento. Tuvo lugar este singular hecho en la finca Santa Rosa, de Limón, propiedad del señor W. S. Goubhorne, hace cerca de un mes. Consiguamos el caso que nos parece interesante, ya sucesos así este ocurren a cada cien años.

La Caja Costarricense de Seguro Social HACE SABER:

1º—Que todas las personas de **SESENTA O MAS AÑOS DE EDAD**, inscritas erróneamente or sus patrones en el Seguro Social, deben, de acuerdo con la Ley y Reglamentos de la "Caja", solicitar su exclusión a fin de devolverles las cotizaciones efectuadas.

2o.—Que las personas que se encuentren en ese caso no tienen derecho a los beneficios de la "Caja", por no estar comprendidas en las disposiciones legales respectivas.

San José, Junio 5 de 1943.

HOGAR DE GALA

De gala se encuentra el hogar de los estimables amigos don Guillermo Mora y su gentil señora doña Rosario Campos Benavides con motivo del arribo de un robusto varón que ha venido a completar la felicidad de dicho hogar y felicidad de su primogénito. Nuestra felicitación para ellos, y mucha prosperidad y felicidad para el varoncito. *duid xdh*

REESTABLECIMIENTO

Ha entrado en período de restablecimiento de su pesada enfermedad, el Ing. don Ricardo Bacheo Lara. **ULTIMA HORA** lo celebra mucho.

PARA PUNTARENAS

—Para Puntarenas sale de paseo en unión de su familia, la bella amiga Blanca Iris Uchoa, una de las flores más lindas del jardín heredado.

RECLUIDOS de la PENI se quejan del mal trato

SE NOS NIEGA TRABAJO EN LOS TALLERES, DICEN, Y SE NOS ULTRAJA EN TODA FORMA

Hemos recibido una interesante comunicación que nos hace cuatro meses de edad recluidos en la Penitenciaría, en la cual se quejan del mal trato que se les da en ese penal. Como la comunicación es bastante larga y no disponemos, sino de un campo pequeño, sintetizamos sus quejas a fin de que no se quede sin publicar el anhelo de estos pobres muchachos. En efecto, dicen ellos que se les ultraja de todas maneras, que se les quiere tratar como a chinos, que se les trata mal y que no se les quiere dar ningún trabajo en los talleres.

Insisten, sobre todo en este último punto. Nosotros, nos dicen, estamos aquí descontento una pena bastante larga. Un penal debe ser un centro de corrección más que nada. Y si no sabemos hacer ningún oficio, por qué no se nos enseña alguno aquí en este centro donde hay cuatro talleres? Al final de nuestra condena vamos a salir tan delincuentes como antes. Esperamos que tante nos de cabida en su importante diario a nuestro deseo de aprender a trabajar. Firman, E. Jiménez; M. A. González; M. Arias; E. Zumbado.

VINOS DE FRUTAS

DE LA

Fábrica Nacional de Licores

Desde hoy se expenden nuevamente

EMBOTELLADOS

Los interesados deberán traer las botellas vacías o hacer el depósito correspondiente.

Junio 5 de 1943.

Jovel Sánchez no recuerda nada

"Verdad que éste tiene cara de malo?" A esos muchachos hay que darles una lección!" dijo el herido de Mario Antonio Vargas Campos, propietario del establecimiento del "Mercadito Isidreño", don Juan María Vargas Méndez. —Terminando de hablar Sánchez? m h m m mmm golpe al estómago del menor hirientele gravemente en la región abdominal

Fue comisionado el alcalde primero penal Lic. Victor Manuel Cufias Frutos para que tramite la sumaria por el injustificado atentado que a mano armada fue víctima el menor Mario Antonio Vargas Campos por un sujeto que responde al nombre de Jovel Sánchez Araya, suceso acaecido en la noche del viernes 4 del presente.

El propietario del establecimiento comercial donde se originó el sangriento suceso declaró aver manifestando que el menor herido ha sido siempre un muchacho correcto, intachable y servicial que en el momento en que se presentó a su establecimiento el herido, Vargas Campos iba a hacer uso de una escoba para barrer por lo que más extraño e inexplicable encuentra el proce-

policial. La declaración prestada por Jovel Sánchez Araya fue que entre este y el menor Vargas Campos no medió palabra alguna de disgusto, ni siquiera de saludo. Sánchez Araya dirigiéndose directamente al mostrador del establecimiento de don Juan María Vargas Méndez intentó establecer conversación al pedir que le sirviera un trago. Notando la presencia del menor Vargas Campos, dijo, dirigiéndose al propietario del establecimiento: "verdad que éste tiene cara de malo? A esos muchachos hay que darles una lección", y de un momento a otro, en forma repentina le tiró un golpe al estómago. Segundos después era capturado el herido,

frente a la cantina "El Trópico" por el señor Vargas Méndez y un vecino Sánchez Araya ante el Lic. Cufias Frutos no arrojó ninguna explicación satisfactoria que justificase su agresión a mano armada contra el menor Vargas. Se abstiene de contestar, negando rotundamente todos los cargos, y cuando concreta una respuesta es para exclamar que no sabe cómo ocurrió semejante hecho pues él no recuerda nada. Concluida su declaración, negó se a firmarla diciendo que le ponían la firma después de que fue se conocida por un abogado. El dictamen médico, indica que la herida recibida por el menor Vargas Campos es profunda y ha interesado el peritoneo, dictaminándose 18 días para sanar sin complicaciones.

HOMENAJE A LA ENFERMERA HARA LA LEGACION BRITANICA ESTA TARDE

El día de hoy ha sido señalado en Costa Rica, para rendir un homenaje a las mujeres que consagran su profesión y su vida en el desempeño de las más altas funciones humanitarias: "El velar por los enfermos y por los aflijidos."

Desde los tiempos de la Guerra de Crimea, cuando la heroica inglesa Florence Nightingale se consagró al cumplimiento de los altos deberes de la enfermera en el frente de batalla, las mujeres han demostrado que ellos están capacitadas para soportar los más grandes sufrimientos en el servicio de la Humanidad doliente, aún bajo las circunstancias más dolorosas.

De nuevo en la Guerra actual, es la profesión de enfermera la que más atrae la atención de las abnegadas mujeres aliadas y en el día de hoy, ellas practican su labor samaritana en todos los frentes de batalla, manteniendo los altos ideales establecidos hace noventa años por esa gran mujer británica.

Por ser hoy en Costa Rica, el día de homenaje a "La Enfermera", la Legación Británica, en sus programas en la "Voz de la Victoria" a las 5.15 y en "Radio Para TI", a las 5.45, ofrecerá en su comentario una reseña de la vida de aquella gran mujer inglesa: "La enfermera Militar Florence Nightingale".

AL PUBLICO EN GENERAL:

La colaboración de ustedes es necesaria para evitar accidentes. **AYUDENOS Y SE AYUDARA USTED MISMO.**

CICLISTAS:

El 80% de los accidentes se debe a la imprudencia de ustedes. **CUMPLA LAS LEYES DE TRANSITO.**

MADRES:

No permitan a sus hijos jugar en las vías públicas. **EVITE LUTO EN SU HOGAR.**

HAY que ACABAR con los SISTEMAS DE PRODUCCION SEMI FEUDALES

Consideramos un deber sumarnos activamente a las gestiones que realizan los productores de caña alajuelenses para evitar la ruina de sus cultivos que van sustituyendo a miles de campesinos de esta provincia.

Sensacional manifiesto del Frente Juvenil Democrático Alajuelense solidarizándose con los productores de caña de la provincia caña por una mejor retribución por el estado de sus productos

Costa Rica está en guerra abierta contra las Naciones del Eje.

Su mayor aporte, fuera del moral, en esta guerra, está al de tratar de no hacerse una pesa da carga a las Naciones Unidas, especialmente a los Estados Unidos. Es decir, no debemos esperar que todos los artículos esenciales para nuestra existencia los esperemos de esa Nación, al contrario los Estados Unidos esperan de nosotros muchos artículos que son indispensables para la conducción de la guerra y que nosotros consideramos que esa podría ser nuestra verdadera ayuda al gigantesco esfuerzo de las Naciones Unidas. Por lo tanto, nuestra verdadera obligación es la de abastecernos nosotros mismos, o como dice Wallace: "Deben de ir aprendiendo el arte de gobernarse por sí mismos".

Nosotros, los jóvenes organizados y conscientes de Alajuela, nos damos cuenta de que para realizar esta tarea, hay que acabar con nuestro actual y empírico sistema que regula la economía y la producción nacional; que se acabe con nuestros sistemas semi-feudales de producción — especialmente nuestra producción agrícola, ya que ésta constituye la principal fuente de riqueza de nuestro país, que se apoyen todas aquellas industrias débiles económicamente; que se fortalezcan; que surjan como fuentes de empuje y de riqueza y no que constituyan por lo contrario, ruina para miles de ciudadanos

laboriosos a quienes en estos momentos "los gula el incentivo" de una vida más segura, más próspera y mejor.

Creemos, finalmente, que es necesario acabar con el egoísmo y la ruina de nuestro sistema de la producción y de la economía; que deben de dirigirse con una mejor orientación técnica y una más justa distribución.

Basándonos en estos razonamientos, la juventud organizada de Alajuela, respondiendo a nuestras inquietudes, considera un deber apoyar y defender las declaraciones que en días pasados dio a LA TRIBUNA el ex diputado don señor Orendes Viquez, pidiendo una campaña pública en defensa de los pequeños productores de la caña de los cantones de Alajuela, Grecia y Poás; debido a la aguda crisis por que atraviesa esta rama de la producción agrícola.

Presenta además, un plan práctico y sencillo para evitar la ruina de los pequeños productores de caña. Dicho plan merece la aprobación de nuestra organización y hacemos por lo tanto, lo que a las palabras del señor Viquez:

No podemos permitir que se extinga una industria tan importante alajuelense por falta de apoyo a estos esforzados productores, que es el sustento para miles de ciudadanos especialmente campesinos de la Provincia de Alajuela. Consideramos que está en juego, de inmediato, la tranquilidad y existencia de miles de ciudadanos alajuelenses, pues están amenazados de cesantía. Apelamos por

2 VECES FUE ROBADA UNA MAQUINA DE ESCRIBIR VALORADA EN C 600

EN C 24.00 FUE VENDIDA POR PRIMERA VEZ SIENDO LUEGO REVENDIDA A UN CONOCIDO ABOGADO EN LA SUMA DE CIENTO COLONES.

Quien la compró al ladrón en C 24.000 se la entregó a un hermano para que se la transportase a su casa de habitación. — Dos horas después, el hermano que la había trasladado a la casa del comprador la robó a su vez vendiéndola al abogado de cuya oficina fue decomisada mediante el rescatamiento de la suma pagada por ella

El domingo último, entre las 13 y 15 horas, le fue robada al Lic. José J. Soto una máquina de escribir valorada en la suma de C 600.00. El parte fue presentado en conocimiento de los detectives comisionado esta oficina al oficial Gonzalo Jiménez, para que iniciase las investigaciones sobre el paradero de lo robado y la rápida captura de los malhechores.

Este medio para que la juventud y todas las fuerzas vivas y progresistas de Alajuela respalden la iniciativa del señor Orendes Viquez.

Nuestro concepto es que por ningún motivo se debe llevar a la ruina dicha industria; industria, cuyos derivados son fuente de trabajo en Alajuela y en todo el país. Si se respalda a los pequeños productores de la caña nos acomodamos a la exigencia que la presente guerra nos impone y estaremos así, en condiciones, desde ahora, de "GOBERNARNOS NOSOTROS MISMOS".

Por la Directiva del Frente Juvenil Democrático de la ciudad de Alajuela:

Presidente: Rolando Rojas V. Fiscal: Víctor Manuel Arroyo.

Con laudable actividad, fue localizado y detenido un sujeto de apellido Castro, quien al ser interrogado confesó ser el autor del robo; después de hábiles preguntas aseguró haber entregado la máquina del Lic. Soto a un desconocido de apellido Quesada. El autor de este asalto, evidentemente pretendía eludir la acción investigadora de los "pescajes" dando nombres y detalles que podían confundir la investigación, para así salvarse de las imputaciones graves que se le formularían. Después de varias investigaciones pudo constatar que Castro había vendido la máquina de escribir a un señor de apellido Zúñiga en la suma de C 24.000; este señor, en posesión de la máquina la envió a

su casa de habitación por medio de un hermano quien dos horas después, se apoderó del objeto vendiéndolo a un abogado de esta capital —ampliamente conocido— en la suma de ... C 100.00.

Enterados los detectives del lugar en que se encontraba la tan codiciada máquina, se dirigieron al estimable juriconsulto solicitándole la entrega del mencionado objeto, a lo que el abogado se mostró anuente haciendo entrega de la máquina la que al ser detenidamente examinada, falló en la ausencia de unas piezas. Resuelto el lio en la forma que lo hemos consignado ha sido puesta en conocimiento del juez Segundo Penal para lo de su cargo.

Capas de hule para los escolares

La Junta General de Abastos en su noble afán de distribuir entre los escolares ropas, zapatos y bañadores, se ha visto secundada, para esta ocasión, con el valioso aporte del almacén Fco H. e hijos, que para tal fin ha donado una gran cantidad de capas

de hule. Estas capas han sido entregadas a doña Lilly B. de Vargas Facto, dama que se ha hecho cargo de la distribución de dichos artículos. Los escolares, pues gracias a un noble gesto, tendrán capas para estar y para muchos otros inviernos.

REPRODUCCION SOLICITADA

NO ME HE RETIRADO DEL PARTIDO REP. NACIONAL CUYO JEFE Y CANDIDATO ES EL LICENCIADO DON TEODORO PICADO

La Comandancia de Tránsito

AVISA

Que:

De acuerdo con el artículo 17, no se podrá hacer ninguna modificación o construcción de carrocerías, sin antes haberlo comunicado a esta Dependencia.

Las que se efectúen sin haber llenado este requisito, serán rechazadas.

A los dueños de camiones, que los estacionan en las vías públicas durante las noches, y que ocasionan molestias a los vecinos cuando los ponen a funcionar, se les previene buscar un lugar apropiado, o de lo contrario serán sancionados de acuerdo con la ley, con todo rigor.

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ, Comandante General de Tránsito.



LIC. MARTIN

NI VEO RAZON PARA HACERLO. MI POSICION ADVERSA AL PARTIDO DEMOCRATA ES INQUEBRANTABLE

MI AUSENCIA DEL CONGRESO TIENE POR BASE LA URGENCIA DE MANTENERME SOMETIDO A UN TRATAMIENTO MEDICO CUYA DURACION NO DEPENDE DE MI ARBITRIO

Correspondi al gentil reportaje del señor Presidente de la República publicado en LA TRIBUNA del 23 de mayo dirigiéndole un telegrama en el que no juzgué necesario transcribir a la prensa por la mínima importancia de mi persona.

Declara el diputado Licenciado don Ernesto Martin Carranza, en carta que dirige al director de LA TRIBUNA

De nuestro muy distinguido amigo y apreciable colaborador, diputado licenciado don Ernesto Martin Carranza, recibimos ayer la siguiente carta que con gusto insertamos y que dice así:

San José, 9 de junio 1943 Señor General don José María Pinard Director de LA TRIBUNA. Presente.

Ruego a usted publicar la carta que en esta fecha he dirigido al señor Director de Diario de Costa Rica.

Refiriéndome a la información política aparecida hoy en su importante periódico, creo necesario hacer las siguientes manifestaciones:

1º) Mi ausencia del Congreso tiene por base la urgencia de mantenerme sometido a un tratamiento médico cuya duración no depende de mi arbitrio y que posiblemente me obligue a salir del país por algún tiempo. Pero en cualquier momento en que el sacrificio de mi salud sea realmente de alguna utilidad, concurriré de nuevo a las sesiones del

Congreso. No me he retirado del Partido Republicano Nacional, cuyo jefe y candidato es el licenciado don Teodoro Picado, ni veo razón para hacerlo; y aun cuando mi edad y mi mala salud me vedan las fatigas de una intervención activa en la política, mi posición adversa al Partido Demócrata es inquebrantable.

3º) Correspondi al gentil reportaje del señor Presidente de la República publicado en LA TRIBUNA del 23 de mayo dirigiéndole un telegrama: "Muy agradecido por los conceptos de su reportaje de hoy, que reflejan su característica hidalguía. Su afectísimo amigo, Ernesto Martin". No juzgué necesario transcribir a la prensa, por la mínima importancia de mi persona y porque son conocidas las señaladas diferencias con que el doctor Calderón Guardia ha obligado mi reconocimiento, lo cual no necesita de ratificaciones.

Muy atentamente, Ernesto Martin

REPRODUCCION SOLICITADA

ULTIMA HORA

EL PRIMERO CON LAS ULTIMAS NOTICIAS

Editor: Mariano Hernández S.

Administrador: LUIS SOTO OROZCO
Teléfonos:
Redacción: 3240
Administración: 2134

Oficinas: 50 varas al Norte del Gran Hotel Costa Rica



Se había dicho, falsa y maliciosamente, que el señor arzobispo monseñor Sanabria...
Se había dicho, falsa y maliciosamente, que el señor arzobispo monseñor Sanabria...
Se había dicho, falsa y maliciosamente, que el señor arzobispo monseñor Sanabria...

LAS REALIZACIONES de la actual administración ha del Partido Rep. Nacional y del país el MAS AMP

CARECEN, PUES, DE TODO FUNDAMENTO LAS NOTICIAS PUBLICADAS DE UN PERADA POSICION DE ESTE PARTIDO CON RESPECTO AL GOBIERNO D

Este ha tenido siempre su más considerable respaldo en la mayoría parlamentaria republicana nacional y en la mayoría popular que forma la sólida masa de nuestra agrupación

EN CUANTO A LA POSICION PERSONAL DEL JEFE DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL Y LOS SEÑORES CALDERON GUARDIA, DEBO DECIR QUE SE HA MANTENIDO SIN ALTERACIONES DE NINGUNA ESPECIE

Cimentada esa posición por vieja amistad personal, a ella debo en buena parte haber merecido la amplia confianza del actual jefe del Poder Ejecutivo, que me llevó, en su campaña electoral, a un alto puesto directivo del Partido



Unido con tan estrechos vínculos de amistad y con su hermano don German Zeifosty, como hasta aquí, habré sido... suerte p

DECLARO ESTO, SEGURO COMO SIEMPRE, QUE SI SE SIGUIERAN OTRAS FINALIDADES DE LA ADMINISTRACION Y PROCURARA LA REPUBLICA Y PARA LA

Solamente una falsa apreciación de los informes, pudo haber sido tan claro y sencillo las noticias publicadas en "Diario

EL LIC. DON TEODORO PICADO, JEFE Y CANDIDATO DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL, HACE POR MEDIO DEL PRESENTE REPORTAJE DECLARACIONES DE LA MAYORIA POLITICA

Tuvimos, ayer, oportunidad de conversar con el jefe y candidato del Partido Republicano Nacional a quien interrogamos con respecto a la marcha de las actividades políticas; el licenciado don Teodoro Picado nos dió los informes que los lectores podrán leer en la reconstrucción que hacemos de sus palabras, aprovechando a la vez la ocasión para hacer pública una aclaración a informaciones políticas que se han publicado recientemente. Reconstruimos los conceptos de nuestra conversación con el distinguido político que fuera nuestro interlocutor en esta ocasión, los damos a los lectores en la siguiente forma:

—En general la marcha de las actividades del partido republicano nacional con respecto al gobierno de la república. Las realizaciones de la actual administración de adhesiones de prestigiosos ciudadanos de las distintas localidades de la república que cada día manifiestan su simpatía por la causa o renuevan esa simpatía ya que ha sido, durante varios años, su ideal político el mismo que el partido mantiene. Personalmente yo tengo que tomar estas manifestaciones como una altísima prueba de confianza que cada vez en grado mayor me obliga hacia mis conciudadanos, hacia la república y hacia sus instituciones. Los jefes y directores del movimiento político en ciudades y pueblos del país, constantemente en comunicación con la oficina central de esta capital nos dan cuenta de progresos diarios y del movimiento de compactación de la opinión pública en torno de nuestras banderas. Por otra parte quiero aprovechar esta oportunidad para hacer la aclaración de informaciones políticas recientemente aparecidas en periódicos de esta ciudad en las que, posiblemente por falta de una información amplia y completa, no se ajustan del todo a la verdad. Quien las lee puede desprender de ellas deducciones equivocadas que no me parece deben prevalecer pues la realidad es otra. En días pasados, por ejemplo, hubo una reunión de importantes dirigentes del partido con el fin de cambiar impresiones acerca de la marcha del mismo, tomar algunas resoluciones para la dirección de la campaña y adoptar una resolución relativa a un hecho importante en que elementos muy distinguidos de la causa han insistido en los últimos tiempos, cuál es el de adoptar un programa que en líneas generales marque la ideología del partido, más o menos conocida del país y que la agrupación ha venido desarrollando desde el poder que, gracias al amplio apoyo popular, ha retenido en sus manos. Las condiciones de la vida nacional han sufrido la influencia del gran conflicto mundial en todas las actividades públicas y privadas. Es una fuerza que gravita poderosamente sobre todos los pueblos y que impone modificaciones, muchas de

ellas fundamentales. Si bien en el aspecto material el país tiene trazado su camino democrático, pero por completo el concepto político del partido rep... momento impone que se estudien los problemas y del movimiento social que hoy nos presenta tanto a los costarricenses como a todos los de un programa estas ideas y las normas que el p... y convenientes para la nación y su pueblo, es... dictarán, ese programa que será sencillo, claro, el país conocerá en el curso de la lucha política a realizar en el futuro para buscar solución a los ojos "modificados por las nuevas circunstancias, y solamente una falsa apreciación pudo haber" gen de hecho tan claro se informara de modifi... nacional y de una nueva e inesperada posición nal con respecto al gobierno de la república. La ministración han merecido del partido y del país greso en donde el partido mantiene la mayoría d... en el pueblo que ha nutrido con la adhesión de dadanos las filas de la misma agrupación. En c... los señores Calderón Guardia debo decir que se h... mentada por una muy vieja amistad personal, a ella debo en buena parte haber merecido la amplia confianza del actual jefe del Poder Ejecutivo, que me llevó, en su campaña electoral, a un alto puesto directivo en el partido que llevó a la presiden... confianza que no se ha empinado y amistad qu... tudes de tres años de gobierno ha hecho más f... de compartir como legislador el desarrollo del p... gobierno, cooperando a su éxito en la forma mod... y mis capacidades. Unido por estos estrechos... Guardia, presidente de la república, y con su her... claro que como he corrido hasta aquí habré de... suerte política, seguro como estoy de que no p... hacer la mejor administración, procurar el meyo... todos los costarricenses.

AUDAZAZMENTE ASALTADA LA CASA DE UN POLACO.

Reducción de precios del café

DEBIDO A LAS COMPLICACIONES POLITICAS Y COMERCIALES LOS ESTADOS UNIDOS MANTIENEN ESA FIRME RESOLUCION

En un artículo del último número del Journal of Commerce, se informa que hasta el fin de mayo se habían elevado las existencias de café en los Estados Unidos, expresando que las importaciones en las tres primeras semanas hasta el 22 de mayo alcanzaron a 17 millones de sacos y marcando el total de las importaciones en quinientos millones. Añade el comentarista, que con relación al ritmo actual de consumo, las existencias han tenido un notable aumento a fines de mayo y señala que esas existencias comerciales se cree que el gobierno no mantendrá una actitud firme de reducción de los precios

German Zeifosty fué visitado por los ladrones en momentos que dejaba su casa de habitación para corresponder a la gentileza de un paisano suyo

FRACTURANDO UNA VENTANA LOS LADRONES LOGRARON INTRODUCIRSE A SU INTERIOR DEPOJANDOLO DE VARIAS PRENDAS DE VESTIR Y OTROS ARTICULOS CUYO VALOR ASCIENDE A LA SUMA DE \$ 300.00

A un comerciante polaco de nombre German Zeifosty, domiciliado en esta capital, después de fracturar una ventana, se le introdujeron los ladrones a su casa de habitación aprovechando el momento en que el señor Zeifosty se encontraba visitando a otro polaco amigo suyo. Los ladrones disfrutaron de la ausencia del polaco en tal forma que cuando éste regresó a su casa de habitación, con gran angustia notó que se le había desparejado gran cantidad de prendas de vestir, zapatos, gabardinas, sombreros, sueters y hasta una pluma de fuente, todo el cual fué valorado en la suma de \$ 300.00. La oficina de investigación, se halló a los detectives Quesada y Clarke para la realización de las investigaciones, las que rápidamente se vieron coronadas por un éxito inesperado al reconocer una de las prendas robadas en el poder de un sujeto que al ser interrogado confesó plenamente su culpabilidad. Este delincuente fué entregado a las autoridades judiciales para su debido juzgamiento.

esta tarde será festejada por sus ULTIMA HORA la felicitación carísimamente, en la "Soda Orquídeas".

Para los italianos demétra...
Para los italianos demétra...
Para los italianos demétra...

Un merecido LITIO APOYO

LA NUEVA E INES- E LA REPUBLICA

... el doctor Calderón
... Francisco, lealmente declaro
... en el futuro su misma
... litica

... ESTOY DE QUE NO PER-
... LA DE HACER LA MEJOR
... AR EL MAYOR BIEN PARA
... OS COSTARRICENSES

... ciación, por incomple-
... deducido de un hecho
... as que se han hecho
... de Costa Rica"

CANO NACIONAL, OR ACTUALIDAD

ente político pudiera decirse que
... blicano, y a esa idea se ajusta
... blicano nacional, la realidad de
... fundamentales de la economía
... aspectos completamente nuevos
... a los pueblos. Para concretar en
... artículo estima como más propias
... y nombraron comisiones que re-
... de lineamientos definidos y que
... con un conjunto de propósitos
... nuevos problemas o a los vie-
... so es todo cuanto se ha hecho
... do ocasión para que al mar-
... ciones esenciales en la política
... del partido republicano nacio-
... realización", de la actual ad-
... un amplio apoyo ya en el con-
... los representantes populares, ya
... la enorme mayoría de sus ciu-
... tanto a mi posición personal con
... a manteniendo sin alteraciones. C-
... cuando nos encontramos en el
... fianza suya para ocupar un pues-
... cia al actual jefe del ejecutivo,
... pudiera decirse que las vicisi-
... te ya que he tenido el honor
... ograma administrativo del actual
... sta que me lo permiten mis posi-
... vinculados con el doctor Calderón
... nano don Francisco, lealmente de
... correr en el futuro su misma
... siguen otra finalidad que la de
... bien para la república y para

Hoy 10...

LUZ **FUERZA** **TELEFONO**

**COMPANIA NACIONAL
DE FUERZA Y LUZ, S.A.**

DECLARACION de PRINCIPIOS hacen los ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS

ANALIZARAN TODOS LOS PROBLEMAS QUE PUEDAN AFECTAR LA VIDA DE LA NACION Y LA ACTUACION PUBLICA DE LOS FUNCIONARIOS. SIEMPRE QUE HAYA NECESIDAD

Con un afán de mejorar el nivel cultural de la generación q' se levanta en Costa Rica, se ha organizado en esta capital una asociación de jóvenes universitarios bajo el nombre de "ORIENTACION NACIONAL". Sin miras políticas de ninguna especie piensan entrar en el estudio de todos aquellos asuntos de interés general para la vida nacional y en especial todo lo relacionado con la juventud. Se estudiarán también temas de carácter científico hasta donde el tiem-

po lo permita y en cada sesión se hará un análisis desinteresado de los problemas que puedan afectar en forma directa la vida de nuestro país. Al entrar en el estudio de esos asuntos, la asociación se regirá únicamente por los principios básicos de toda agrupación de jóvenes que son los de rectitud, nobleza y dignidad. Será absolutamente prohibido para sus integrantes tratar temas de carácter partidista en asuntos políticos, pues cada uno podrá te-

ner el color político que a bien tenga pero se abstendrá de manifestarlo en el seno de la asociación. No se atacará a ningún funcionario público pero sí se discutirá su actuación en la vida pública cuando el caso lo requiera. El credo democrático imperará y no podrá pertenecer a dicha asociación quien no mantenga esas tendencias. Costa Rica es un país democrata y para llevar a cabo ideales de mejoramiento no deben existir ideas contrarias

a las que postula en estos momentos toda la América. Varias reuniones se han celebrado para lograr una completa organización de este grupo y podemos asegurar que se ha obtenido el éxito, pues sus integrantes han acudido con entusiasmo y se han acordado ya los estatutos que regirán. No existirá Comité Ejecutivo al Directivo de ninguna especie, los socios formarán la Asamblea General que será la que llevará la marcha de la asociación.

300 BICICLETAS APREHENDIO LA OFICINA DE TRANSITO

Perdió un cheque por valor de \$ 800.00 don Rodolfo Piza

EN UN CONOCIDO Y MUY CONCURRIDO CENTRO SOCIAL DE ESTA CIUDAD FUE ENCONTRADO EL DOCUMENTO QUE AL DIA SIGUIENTE SE CAMBIO HACIENDOLO EFECTIVO

Por las investigaciones realizadas se descubrió que había cambiado el cheque un distinguido joven de nuestra sociedad que al ser interrogado por los detectives entregó de inmediato el dinero que fue devuelto a su dueño

En un concurrido centro social de esta ciudad se le extrajo al distinguido hombre de negocios don Rodolfo Piza un cheque por valor de \$ 800.00. Inmediatamente que el señor Piza notó la desaparición del documento dio parte a la oficina de investigación, la que giró las instrucciones pertinentes a sus subalternos para las investigaciones que

TODAS ELLAS ESTABAN SIN MATRICULAR

Esta mañana, por cada esquina que el reporter cruzaba, encontrábase, adosadas a la pared o al poste de luz eléctrica, verdaderos enjambes de bicicletas al luego eran trasladadas en camiones a la Oficina de Tránsito. En efecto, cuando visitamos aquella dependencia, nos encontramos q' por todas partes habían bicicletas, hasta el punto que era imposible transitar por pasillos y salidas. A nuestra interrogación, nos contestaron que aquella aprehensión se debía a que los ciclistas no habían hecho con tiempo el cambio de placas que se anunció con mucha anticipación en los periódicos. El número de bicicletas aprehendidas, hasta el momento llegaba a la cifra de 300.

ENFERMO

En estado de suma gravedad se encuentra nuestro estimado amigo don Ismael Zamora Quesada, por quien hacemos fervientes votos al cielo por su pronta mejoría (Categoría Luzano) del Sistema Nacional de Bibliotecas

CAYO DE UNA ESCALERA PRECISAMENTE SOBRE LOS POLICIAS QUE ESPERABAN CAPTURARLE

No siempre las uvas están dulces, a veces las que se creen ya maduras están verdes. Así le dijeron los policías a un negro de apellido Scott al ser capturado por intento de robo en perjuicio de la compra venta y hospedaje Saavedra de esta capital. A plena luz meridiana, Scott haciendo alarde de su audacia limitada, colocó una escalera al arrión a un pared de esta casa que a tantas actividades comerciales se dedica con el no santo empeño de sustraer algunas cosas al dueño del establecimiento. Des-

graciadamente para Scott su intento resultó desafortunado pues al resbalarse la escalera por la que rápidamente subía para cometer el delito, esta se resbaló cayó el delincuente en forma aparatoso encima, precisamente de los policías que, advertidos de lo que intentaba el audaz asaltante, pacientemente esperaban que este llevase a efecto el asalto para capturarlo luego con las manos en la masa. Del suelo a la detención tardó menos Scott que en su vertiginosa caída.

HOY...

(VIENE DE LA PÁG. PRIMERA) obstante, creemos que cualquier fecha es buena para rendir homenaje a estas mujercitas abnegadas y heroicas, que en hospitales, en los frentes de batalla, en las ciudades que la barbarie de la guerra arrasa, en las ciudades por donde pasa el trueno de la hec-

tombe, se alientan por su sola fe y llevan a sus semejantes el alivio y el consuelo que necesitan cuando el dolor moral y el dolor físico abaten el cuerpo y el espíritu humanos. ULTIMA HORA saluda a todas esas mujercitas q' llevan el uniforme blanco de una profesión noble y digna, cuyos postulados son extracto de toda la filosofía cristiana.

Heredia hará honor a su tradición

DE SER VERDADERAS LAS INTENCIONES DE LOS MEXICANOS, DE QUE JUGARAN BUEN FUTBOL EL ENCuentRO DEL DOMINGO FRENTE A LOS FLORENSES BIEN PUEDE MERECER CONSIGNACION ESPECIAL EN LA HISTORIA FUTBOLISTICA DE COSTA RICA

Heredia hará el ser encuentro de la temporada internacional contra los aztecas. La inclusión del florense en la lista de contrarios que harán los honores de la presente temporada a los atlantistas, ha sido, indiscutiblemente, un acierto del Consejo Superior de Educación Física y de la Federación Nacional de Fútbol, organismos encargados de dirigir la actual serie balompédica centro-mexicana.

Importancia balompédica — Importancia de los tantos cuando estos no reflejan con exactitud, la calidad técnica que debe ofrecer un encuentro de carácter internacional, a los que nuestros fanáticos están tan acostumbrados. Se de sea calidad de fútbol, cualquiera que sea el resultado, favorable o desfavorable a los emblemas criollos, y Heredia al menos, dará la calidad que tanto se estima en nuestro país. Con una defensa que tiene peso, sin ser esta su cualidad primordial, la ataca te mexicana tendrá dificultades muy serias que vencer para hacer de los heredanos — como — hasta ahora lo han hecho en sus 2 anteriores presentaciones — bobinas que van y vienen a poder gas sobre el campo sin poder conjuntar sus esfuerzos para coordinar el ataque. Por que si en de justos, la atacante "atlantista" ha jugado como ha querido hacerlo: los pases entre sus interiores nos los ha efectuado con toda libertad y así vimos como a Gim bastica fue escluido de contar, prestar la magnífica colocación y exactitud de los servicios entre Cervantes y Luéban, o entre García y los 2 interiores mencionados. Hececlano sabrá, dentro de la modalidad técnica de los servicios largos y por alto que parece ser tan efectiva, cuando se ejerce sobre ella amplio do-

minio, según lo han puesto en práctica los mexicanos, oponer un juego de tanta efectividad y con mayor porcentaje de seguridad, como es el de servicios cortos y rasos al pie del compañero, que con tanta amplitud y pro piedad han venido practicando los florenses desde los heroicos tiempos de la carga al portero, o cuando los espectadores enardecidos exclamaban: "Sin sangre no hay foul". De la integración del ataque herediano, encomendada a los dirigentes de este histórico equipo, no hay motivos de dudas al zozobrar. Será un ataque rápido, integrado por muchachos que han probado sus cualidades en anteriores magníficas presentaciones frente a buenos conjuntos internacionales. Bien entrenados, como parecen estarlo, darán batalla que puede rendir 60 limos frutos. Ya vimos como un ataque constante y rápido pudo realizar el milagro de los tres tantos en 9 minutos. De ser sinceras — como la afición lo espera — las manifestaciones de los mexicanos de que harán juego que no merezca las sanciones del árbitro — que el domingo será Masís — bien puede este sensacional encuentro merecer consignación especial en la historia futbolística costarricense.

FUTBOL EN SAN SEBASTIAN

UNION DEPORTIVO DE SAN SEBASTIAN COMPETIRA CONTRA CLUB SPORT JIMENEZ — A LAS DIEZ HORAS DEL DOMINGO PROXIMO EN SAN SEBASTIAN CONTENDRAN ESTOS DOS PODEROSOS CONJUNTOS

San Sebastián 7 junio 1943 Sr. Redactor Página de Deportes LA ULTIMA HORA Estimado deportista:

Con la presente le saludo muy atentamente. Para el domingo entrante, tenemos organizado un match de foot ball en la plaza de nuestra localidad. Mucho agradeceremos a usted, nos haga el favor de publicarnos este partido, en la mejor forma que a su disposición esté. El partido será a las 10 horas de la mañana, dedica-

do al muy distinguido culto y abnegado deportista de nuestro vecino pueblo de San Rafael de Abajo. Este partido será entre los poderosos onces de: U. D. San Sebastián, De la localidad, Paso Ancho vs. Club Sport Jiménez, de San Rafael Abajo. En espera de su respectiva publicidad el próximo viernes, me suscribo a sus órdenes Atto. S. S. Humberto Meléndez C. Cap. General U. D. S. S. P. A.

ELECTA NUEVA DIRECTIVA DEL CENTRO SOCIAL CULTURAL DEPORTIVO DE DESAMPARADOS

En atenta comunicación a ULTIMA HORA se pone en conocimiento de nuestros lectores, y amigos del Centro Social Cultural de Desamparados la nómina de las distinguidas personas que fueron designadas miembros de la directiva que guiará las actividades de este prestigioso Centro. La atenta comunicación que se nos dirige es la siguiente: Desamparados 4 de Junio, 1943 Señor Director de ULTIMA HORA

Presidente, Lic. don Raúl Monge Fernández. Vice-presidente: don Miguel A. Contreras P. Secretario: don Ernesto Durán Trejos. Tesorero: don Arturo Sotillo Jiménez. Fiscal: Don Mario Garita Navarro. Vocales: don Gabriel Ureña Morales, señorita Ofelia Gamba Hernández y señorita Lilly Mora Bermúdez, Capitán General: D. Otto Mora Barrantes.

Con muestras de mi mayor respeto ruego a usted se sirva publicarlos en su importante periódico, la nómina de la actual Directiva del Centro Social Cultural Deportivo de esta ciudad, que ha quedado integrada de la siguiente manera:

Con muestras de nuestro mayor aprecio y consideración, me es muy grato suscribirme del Sr. Director, como su firme amigo y servidor. Por el Centro S. D. Ernesto Durán Trejos, Srio.

Sapriosa y Coronado en el preliminar del domingo

Tan sensacional como el partido del fondo será el decisivo encuentro que llevarán a cabo los poderosos onces infantiles Sapriosa y Coronado cuya designación como preliminaristas ha sido un indiscutible acierto de la Federación.

del respetable que con tanto placer los ha visto cosechar triunfos ruidosos en todas las canchales nacionales. Coronado, el único "oco" que puede hacerle frente a los "gúllas", se ha preparado debidamente para ofrecer una decidida y tenaz resistencia a los pequeños maestros del juego raso.

que dirige el gran deportista Francisco Conejo Mata a quien le felicitamos en asocio de sus compañeros José Bobo, Tomás Montoya y Monjo Conejo.

Deportivas de Tres Ríos

ESTEÑO EL INDEPENDIENTE A LA DIRECTIVA DEL CARTAGINES — FUE EFECTIVO EL HOMENAJE A LOS CABALLEROS DON MARCO RODRIGUEZ MASIS Y DON RICARDO CAMPOS

En un gesto de verdadera fraternidad deportiva, La Directiva del Independiente de Tres Ríos con la colaboración de la Asociación de basket, festejó anoche a sus directivos del Club Sport Cartaginés y a los estimables caballeros don Mario Rodríguez Masís que es honra de Tres Ríos y al decano del fútbol cartaginés D. Ricardo Campos, el homenaje fué extensivo a los destacados deportistas don Marcos Madriz, Marco Antonio Mora Granadino, Enrique Madriz y Anibal Madriz. Consistió el festival en un cocktail danzante.

te que dirige el gran deportista Francisco Conejo Mata a quien le felicitamos en asocio de sus compañeros José Bobo, Tomás Montoya y Monjo Conejo. y en la Selección Limonense, la Asociación Domingueña y a Montes de Oca. Derrotaron a la primera de Cartaginés. Los estilistas del Independiente de Tres Ríos que dirigió el gran Chigü, siguen imponiendo su fútbol preciso y efectivo y últimamente han obtenido cuatro brillantes laureles frente a las primeras del Cartaginés, Selección Limonense, Asociación y Montes de Oca, confirmando así su prestigio y su nivel. Felicitamos a ese magnífico conjunto del Independiente.

V y IV harán el segundo match por el Campeonato Escolar de Tres Ríos

Saltarán al césped el próximo Sábado los grades V y IV disputándose dos puntos para el recién creado po. el Campeonato Escolar de Fútbol que promueve el Club Independiente de Tres Ríos en asocio de la maestra de Educación Física. Será un partido emocionante ya que ambos onces son parejos.

Jugarán en Tres Ríos las primeras divisiones del Independiente y Ferroviario

Durante el mes de junio la primera división del Independiente de Tres Ríos tendrá tres pruebas difíciles: el 13 estará en Turrialba para luchar contra la magnífica onces de allá que seaba de clasificarse como Campeón del Atlético; el 20 jugará frente al robusto equipo del Ferroviario y el 27 irá a Limón enfrentándose al poderoso Barcelona que ha sido Campeón de Limón por varios años. En estas iras, los muchachos de Tres Ríos van guiados por un deseo de fraternidad deportiva y de demostrar su valiosa suerte en estas presentaciones.

A LIMON EL SINDICATO DE LA HARINA

CONTRA LOS MEJORES CONJUNTOS LIMONENSES CONTENDRA EL DOMINGO PROXIMO LA PRIMERA DIVISION DEL SINDICATO — GRAN ENTUSIASMO EN LIMON POR LA VISITA DEL MAGNIFICO CONJUNTO DE LOS FUTBOLISTAS HARINEROS

Atenta comunicación nos envía el equipo de fútbol del Sindicato de la Harina que gustosamente llevamos a conocimiento de los lectores de ULTIMA HORA. Esta comunicación dice lo siguiente: Sr. Cronista deportivo del periódico ULTIMA HORA. Pte.

na y Sindicato de la Harina de San José. Dichos encuentros se desarrollarán en la siguiente forma:

En la mañana, primera división del Club Sport Barcelona vs. Sindicato de la Harina. Y en la tarde Primera división de la Gimnástica de Limón vs. Sindicato de la Harina.

Por el entusiasmo que existe tanto de los porteros, como de los integrantes de el cuadro del Sindicato de la Harina, el encuentro promete estar muy lucido. Los integrantes de el cuadro del Sindicato de la Harina serán los

siguientes: Titulares: Fabio Araya, Heilberto Pérez Coto, Miguel Alvarado; José M. Núñez; Gonzala Sierra; Jesús Guadalupe; Jorge Solano, Antonio Madrid, Carlos Ron don, Francisco Cavallini, Víctor Varela. Suplentes: Manuel Jiménez, Anibal Ace; Mario Acuña, Juan de D. Chavarría, Juan Madrid y Jorge Cortés. Además acompañará la embajada deportiva la madrina de nuestro club deportivo. Atentamente. Manuel Jiménez Arredada.

LA SECRETARIA DE HACIENDA Y COMERCIO

HACE SABER:

PRIMERO: Que en lo sucesivo TODA ORDEN DE COMPRA por cuenta del Supremo Gobierno, debe ser presentada para su anotación previa, a la Sección de Compras de esta Secretaría.

SEGUNDO: Que toda cuenta que se presente a la Secretaría de Hacienda con el sello de ANOTADO de la Sección de Compras, será pagada en el curso de la misma semana, en dinero efectivo.

San José, 19 de Mayo de 1943.

APARECE UN LOBO HUMANO

Gentes supersticiosas señalan la aparición de un ser fantástico por el lado del colegio de Los Angeles

Gentes, que indudablemente tiene que ser supersticiosas, nos han indicado de la aparición de ciertos fenómenos que se registraron por el lado del colegio de Los Angeles, los cuales parecen indicar un caso de licantropía, es decir, de la existencia de un monstruo lobo humano. Nosotros, como la noticia con reticencias, pero quienes nos la trajeron nos han invitado a escuchar a deshoras de la noche, aullidos y gritos que helan de espanto a quien los escucha y que parecen provenir de algún sitio cercano de aquellas alrededores; llegan hasta a afirmar nuestros informantes que en distintas ocasiones han visto correr por esas callejuelas oscuras, ya las que pasan entre los sembrados que hay frente al Pacifico, un ser cuyo bulto que más se asemeja a un monstruo que a un hombre. No queremos alarmar, la opinión pública, pero estos gritos bien pueden provenir de alguna casa donde haya algún enfermo mental. En cuanto al bulto que corre y que se parece al famoso lobo humano de la película, habría que verlo para cerciorarse de si efectivamente es algo extraño o si se trata de algún mal doméstico al cual confundido en la oscuridad con algo del otro mundo.



Teatro NACIONAL

VIERNES 11 DE JUNIO A LAS 8.45 P. M.

SEGUNDO GRANDIOSO EXITO DE LA OPERA NACIONAL DE COSTA RICA

con la presentación de la bellísima Opera de Puccini:

BOHEMIA

ACLAMADA ANTENOCHE EN NUESTRO COLEJO CON DE-LIRANTE ENTUSIASMO.

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES:

Obtenga sus localidades con anticipación. La Boletería del Teatro está abierta desde HOY. NO SE EXPONGA A LAS REVENTAS Galería General

Palco de 8 asientos	64.00
Palco de 6 asientos	48.00
Palco de 4 asientos	32.00
Butacas y Lunetas	8.00
Asiento Palco de Galería 1ª fila	6.00
Otras filas	4.00
Galería General	2.00

NOTAS.—La boletería del Teatro estará abierta desde el 5 de Junio. Toda localidad reservada debe ser retirada antes de las 12 m. del día anterior a la función.

ESTA NOCHE...

(VIENE de la Página Primera) Serán invitadas a participar en el congreso, ateneas de las organizaciones obreras y campesinas, todas las nuevas organizaciones de empleados públicos y de comercio, la ANDE, etc. ya que se pretende llegar a una completa unificación orgánica del movimiento sindical costarricense.

Antúnciese en "ÚLTIMA HORA"

Mañana: Estrenón: George Formby, en: TODO SALIO BIEN

Próximo SABADO: Estrenón! Don Ameche y Joan Bennett, CONFIRMÉ O NIEGUE

Próximo domingo: Estrenazo! Un drama profundo y extraño! Ann Sheridan, en: CUMBRES DE PASION

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45 — 0.75 ESTE ES EL ENEMIGO Vistas auténticas de la lucha Ruso-Alemana!

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.50 UN DIA EN LA UNION SOVIETICA La revelación del momento...

ADELA

A las 6.45 y 9 — 0.75 Jorge Negrete, en: ASI SE QUIERE EN JALISCO

AMERICA

A las 7 y 8.45 — 0.50 María Duval, en: LOS CHICOS CRECEN

CASTRO

A las 7.30 — 0.50 Hugo del Carril, en: LA NOVELA DE UN JOVEN POBRE

Muy pronto: SEÑA — SANGRE Y SOL El mano a mano de Jorge Negrete y Pepe Ortiz

400 me sustrajo del bolsillo

ESTA FRASE BASTO PARA ARMAR UNO DE LOS MAS FENOMENALES BOCHINCHES DE LA HISTORIA

Anoche se armó uno de esos escándalos que hacen época, en la calle 12, sector del barrio Keith. Parece que un sujeto de apellido Hernández en esa calle, paró un automóvil en el cual venía, aparte del chofer, una señorita Ledezma, a la cual Hernández acusó de haberle sustraido del bolsillo la suma de cuatrocientos colones. Inmediatamente, el señor chofer bajó del carro y agredió a Hernández, formándolo-

se un bochinche fenomenal. Inter vino la policía y conducidos que fueron a la detención. Hernández afirmó que, efectivamente la joven le había robado la cantidad dicha. Por su parte, ella y el chofer dicen que fué Hernández quien los acometió a ellos y que es la primera vez que lo ven. La cuestión se ventilará para sentar las responsabilidades del caso.

ELOGIA EL DR. FACIO..

(VIENE de la Pág. PRIMERA) el nombre de Florencia Knittingale, la enfermera por excelencia para abnegación, trabajo y disciplina.

Sacrificó todo su bienestar y confort personal por servir a la humanidad con la devoción más exquisita, digno émulo de las aspirantes a esta profesión.

En Costa Rica tenemos ya un buen número de mujeres, que con parecida dedicación van alcanzando el alto espíritu inherente a tan delicada y humana tarea. En no ejano día

confío en que nuestro hospital (San Juan de Dios tan bien servido por La Junta de Protección Social, ha de tener su propia escuela de enfermería, base fundamental de toda institución hospitalaria. En ese sentido y re-paldados, por dicha Junta, no empleamos todos los médicos de ese establecimiento.

Vayan pues, para esas insignes servidoras, con mi felicitación en el Día de la Enfermera, que con tanta dedicación van alcanzando el alto espíritu inherente a tan delicada y humana tarea. En no ejano día

DRAMÁTICO RELATO...

(VIENE de la Pág. PRIMERA) el pacto cabalgático recibido de su corresponsal en el Cairo. "Cuando el general nazí, acompañado de los oficiales de su plana mayor, se acercó a las posiciones británicas bajo la protección de la bandera blanca con el propósito de rendirse, el comandante en jefe alemán, ensiguida reconoció el escudo en los gorros de los soldados británicos quienes le esperaban, cuenta el corresponsal. Fueron ellos soldados del Regi. Regimiento de Sussex, muchachos nacidos en el sur de Inglaterra. Cuando el general se acercó, sus primeras palabras dirigidas al comandante inglés, el teniente coronel Glennie, fueron las siguientes: "Luché contra su regimiento en la guerra pasada". El oficial británico le hizo la observación de que los mismos alemanes

habían apodado a los Sussex el "Regimiento de Hierro". Fue en la primera batalla de Ypres, cuando las posiciones de este regimiento en primera línea estaban defendidas por un número sumamente reducido de los Sussex, que los alemanes lanzan un formidable ataque contra ellos y como de costumbre con fuerzas numéricamente muy superiores. Las tropas inglesas rehusaron ceder un sólo palmo de terreno a los "Boches" y de esta manera fué posible establecer toda la línea en esta crisis suprema, mereciendo los Reales Sussex el nombre de el Regimiento de Hierro, reconociendo las tropas de "elite" prusianas que estos ingleses poseían las cualidades que ellos mismos desearon en los tiempos del "Rey Soldado" y Federico el Grande más han admirado.

SENSACIONAL ESTAFAS...

(VIENE de la Página Primera) tras de manita, de magnífica calidad. Y esto lo afirmamos, porque tuvimos ocasión de verlos. No había ninguna duda en cuanto a la clase. Esto hizo que el comerciante formulara su pedido. Pero cuando lo recibió, notó que la calidad del artículo que le llegó era diez veces más mala. Como es natural, presentó formal reclamación, recurriendo pa-

ra ello a la Cámara de Comercio de Costa Rica, la que hizo un estudio completo del caso y le respondió en su gestión. Reclamaba tres mil dólares, que es la suma en que se consideró estafado. No tuvo ocasión de recuperar absolutamente nada, por cuanto, ya la casa que le vendió la mercancía se había liquidado, según los informes que recibió. El hecho, naturalmente, ha sido muy comentado.

MIL CIEN AGRICULTORES...

(VIENE de la Pág. PRIMERA) dedicación ha venido trabajando hasta llegar, con la venia del Ejecutivo y la cooperación del Banco Nacional, a la formación de la cooperativa que existirá los latifundios que fueron formando, mediante cercenación y absorción de pequeñas propiedades, los ciudadanos nazis, Niehaus en Grecia. Mil cien trabajadores, muchos de ellos antiguos propietarios de esas tierras, forman esta cooperativa. La financiación va sobre riego. El Eximbank hará el préstamo necesario con un interés del 4 por ciento, anual.

Próximo Domingo, PALACE - MODERNO - IDEAL! Pedro LOPEZ LAGAR y María DUVAL, en: "INCERTIDUMBRE" y "EDUCACION PARA LA MUERTE" de Walt Disney.

Hoy JUEVES - 10 JUNIO

¡Siguen los llenos! ¡Sigue el éxito! ¡Sigue el Teatro lleno!

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.90

Estreno de Domingo! Un película gigante! Edward G. Robinson y Edward Arnold, en el imponente titán Metro.

SOCIOS PROFANOS (Unly Partners) con Laraine Day

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50

AY QUE VIENE el OGRO! por Boris Karloff

MODERNO

A las 3 y 6.45 — 0.90

ROSA DE ABOLONGO

por Greer Garson

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.40

TEMPLADA AL FUEGO por Fay Spanter Ed Arnold

LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.50

LA VOZ DE LA SANGRE por William L. Ingman

KEITH

A las 7.50 — 0.40

ENEMIGOS DEL HONOR por Freddie Bartholomew

DON CACHON

hoy arrebatará en el Teatro

Moderno

A las 9 — ENTRADA 0.100

¡QUEEN NO HA VISTO A DON CACHON NO HA DADO EL GOZADON! CAMBIO DE PROGRAMA!

La Compañía de los

Hermanos

SANTILLANA

presenta y estrena hoy la revista lírica cómica escalofriante:

DRACULA

Tomando parte toda la Compañía, sin faltar:

Gladys, Feffy, Giadans, Amaury, Rita, etc.

¡No deje de asistir esta noche, y compre su entrada temprano para no pagar reventa!

¡¡EXITO DE EXITOS!!

Pronto: "ESTA TIERRA ES MIA" — ES UN COLOSO!!!!